

## 83-Jähriger hätte mit aufpassen müssen

### Radfahrer von Golf erfasst - doch das Unfallopfer trägt eine Mitschuld

**Hameln (wbn). Die Botschaft ist klar: Auch der Radfahrer hat eine Mitschuld wenn er nicht auf den Straßenverkehr achtet und sich in eine gefährliche Situation begibt.**

Dies macht ein Unfall deutlich, bei dem ein 83-jähriger Radler in der Rattenfängerstadt Hameln mit seinem Damenfahrrad in die Fahrbahn einer Golf-Fahrerin geraten ist. Er ist über den Fußgängerüberweg gefahren, doch trotz Vollbremsung konnte die 29-Jährige das Fahrzeug nicht mehr rechtzeitig zum Stehen bringen. Der betagte Radfahrer wurde leicht verletzt. Jetzt wird aufgrund des unachtsamen Verhaltens auch dem Senioren ein Tatvorwurf gemacht.

Fortsetzung von Seite 1

Die Botschaft ist dabei klar: Auch betagte Radfahrer haben keinen „Freibrief“ im Straßenverkehr! Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Dienstagmorgen, 10.09.2013, gegen 8:45 Uhr, stieß eine Pkw-Fahrerin (29) im Reimerdeskamp mit einem Radfahrer (83) zusammen. Der Radfahrer wurde dadurch leicht verletzt. Nach den bisherigen Ermittlungen fuhr die 29-Jährige mit ihrem Golf auf dem Reimerdeskamp in Richtung Fischbecker Landstraße

In Höhe des Reherweg fuhr dann der Senior mit seinem (Damen-) Rad über den dortigen Fußgängerüberweg. Trotz Vollbremsung konnte die Golffahrerin nicht mehr rechtzeitig anhalten und stieß gegen das Fahrrad des 83-Jährigen, der auf die Fahrbahn stürzte und sich leicht verletzte. Die eingesetzten Beamten machten hinsichtlich der Unfallverursachung auch dem Radfahrer einen Tatvorwurf (Schädigen eines Anderen durch Außer-Acht-Lassen der im Straßenverkehr erforderlichen Sorgfalt), über den nun das Straßenverkehrsamt entscheiden muss. Welche Unfallrisiken für Radfahrer im Straßenverkehr lauern und wie diese vermieden werden können, zeigt die Polizeiinspektion Hameln allen Zweiradfahrern beim Verkehrssicherheitstag am Sonntag, 15. September 2013, von 11-17 Uhr, auf dem Hamelner

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 11. September 2013 um 07:29 Uhr

---

Rathausplatz.“